

Alles Gute.





KVBW · Postfach 80 06 08 · 70506 Stuttgart

Der Vorstand

Albstadtweg 11 70567 Stuttgart

Telefon 0711 7875-3575 pressereferat@kvbawue.de

29. September 2015

Veranstaltung zum Thema "gute Sterbebegleitung und rechtliche Fragen der Sterbehilfe"

Der Deutsche Bundestag berät aktuell über eine **gesetzliche Regelung der Sterbehilfe und über Verbesserungen der Hospiz- und Palliativversorgung**. Eine gute Versorgung am Lebensende betrifft den Kern ärztlichen Handelns überhaupt und ist für Ärztinnen und Ärzte sowie für Patientinnen und Patienten von größter Bedeutung. Dazu gehören auch rechtliche Fragen über die Grenzen und Zulässigkeit von Sterbehilfe.

Wir als Ärzte möchten uns daher intensiv in die Diskussion darüber einbringen, was in Konfliktsituationen am Lebensende strafrechtlich erlaubt und medizinisch indiziert sowie ethisch geboten ist.

Aus diesem Anlass dürfen wir Sie sehr herzlich zu einer Diskussionsveranstaltung einladen:

Gute Sterbebegleitung und rechtliche Fragen der Sterbehilfe – eine Entscheidungsfindung zwischen Politik, Ärzten und Theologen 19. Oktober 2015, 19 Uhr Bezirksdirektion Stuttgart der KVBW, Albstadtweg 11, Stuttgart

Über das Thema diskutieren:

- Karin Maag MdB, Mitglied des Gesundheitsausschusses
- Dr. med. Udo Schuss, Vorstandsmitglied der Bezirksärztekammer Nordwürttemberg
- Dr. Heiko Merkelbach, Regionaldekan der Katholischen Kirche, Stuttgart
- Moderation Dr. Nobert Metke, Vorstandsvorsitzender der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg.

Wir würden uns freuen, wenn wir Sie auf der Veranstaltung begrüßen dürfen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. Norbert Metke Vorsitzender des Vorstandes